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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE  
DES HAUTES-LAURENTIDES 

COMITÉ DE PARENTS 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents du Centre de services scolaire des 
Hautes-Laurentides tenue le mardi 15 octobre 2024 à 18 h, à la salle de la Lièvre du centre 
administratif. 
 
 
PRÉSENCES 
 
Beauchamp, Marie École de la Lièvre-Sud  
Bourdon, Charles École Saint-Eugène 
Dulude, Yannick École de Ferme-Neuve et des Rivières 
Énair, Fanny École aux Quatre Vents 
Gagnon, France École de la Madone et Carrière  
Ouellet, Kevin CCSEHDAA 
Tessier, Vanessa Directrice des ressources éducatives 
 
 
ABSENCES 
 
Bouchard, Noémie (présidente sortante) École Polyvalente Saint-Joseph 
Labelle Boucher, Jessica École du Val-des-Lacs 
Sauriol, Katie  École du Méandre 
Vaillancourt, Anick École Jean XXIII et Sacré-Cœur 
 
 
INVITÉS 
 
Il n’y a pas d’invités. 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Le quorum est constaté. 
 
Vanessa Tessier et France Gagnon partagent l’animation de la rencontre. La séance est 
ouverte, il est 18 h 10. 
 
 

 Secrétariat : 
 
La prise de notes de la rencontre sera effectuée par Vanessa Tessier. 
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2. MOT DE BIENVENUE 
 
Vanessa Tessier souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour cette première rencontre 
de l’année. Elle mentionne qu’exceptionnellement elle agira en tant qu’animatrice pour la 
soirée. Chaque membre en profite pour se présenter. Vanessa Tessier explique que sa présence 
n’est pas obligatoire, que le comité peut en décider autrement. 
 
 

3. PAROLE AU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public. 
 
 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Vanessa Tessier présente les points de l’ordre du jour.  
 
P2410-24 Il est proposé par Fanny Énair que l’ordre du jour soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 18 JUIN 2024 
 

France Gagnon nous lit le procès-verbal de la dernière rencontre. Aucun suivi au procès-verbal. 
 
P2411-24 Il est proposé par France Gagnon que le procès-verbal soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
6. RAPPORT ANNUEL COMITÉ DE PARENT 2023-2024 
 

Point reporté 
 
 
7. ÉLECTIONS DES POSTES D’OFFICIERS 
 

Vanessa Tessier se propose pour être présidente d’élection. 
 
Marie Beauchamp propose France Gagnon à la présidence. France Gagnon accepte. 
 
L’assemblée propose Jessica Labelle Boucher à la vice-présidence. Nous verrons si elle accepte 
à la prochaine rencontre. 

 
P2412-24 Il est proposé par Yannick Dulude que France Gagnon occupe le poste de présidente du 

comité de parent. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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8. ADOPTION DU CALENDRIER ANNUEL 
 

Les dates proposées par la direction générale sont adoptées par les membres : 
 
• 15 octobre 2024 
• 17 décembre 2024 
• 11 février 2025 
• 8 avril 2025 
• 10 juin 2025 
 
Les rencontres auront lieu en présentiel de 18 h à 20 h 30. 

 
P2413-24 Il est proposé par Fanny Énair que le calendrier annuel soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
9. NOMINATION D’UN DÉLÉGUÉ ET D’UN SUBSTITUT À LA FCPQ ET FCPLLL 
 

Vanessa Tessier agit à titre de présidente d’élection. 
 

P2414-24 Il est proposé par France Gagnon que les personnes nommées ci-dessous représentent le 
comité de parent CSSHL à la FCPQ et FCPLLL de la façon suivante : 

 
Délégué à la FCPQ : Marie Beauchamp est choisie à l’unanimité pour occuper ce poste. 
Délégué à la FCPLLL : Fanny Énair est choisie à l’unanimité pour occuper ce poste. 
Fanny est substitut à Marie et vice-versa. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
10. NOMINATION D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ CONSULTATIF DE 

TRANSPORT DU CSSHL 
 

Yannick Dulude se propose et est choisi à l’unanimité 
 
P2415-24 Il est donc résolu que Yannick Dulude représente le comité de parent au comité 

consultatif de transport. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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11. NOMINATION AU COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES 
HANDICAPÉS OU EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 
(CCSEHDAA) 

 
Nous avons discuté des critères que nous voulions utiliser afin de retenir des membres :  
 
• Déjà membre du CSSEHDAA en 23-24 
• Présentation qui démontre de l’intérêt pour tous les élèves et non pas seulement son enfant. 
• Représentativité des secteurs : primaire/secondaire, classe ordinaire/classe spécialisée, Mont-

Laurier/Rivière-Rouge/autres villages 
 
P2416-24 Il est proposé par Fanny Énair de confirmer la sélection des six (6) candidatures : 
 

• Stéphanie Legault 
• Josée Lefort 
• Karyne Laurin 
• Valérie Lamarche 
• France Aubry 
• Anne-Marie Roy Bernèche 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
12. POINT DE CONSULTATION DU CSSHL 
 

12.1 Calendrier scolaire 2025-2026 
 
Aucune proposition de changement n’est présentée 
 

P2417-24 Il est proposé par Kevin Ouellet que le calendrier scolaire 2025-2026 soit adopté comme 
présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

13. ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 
 

Les membres avaient lu les règles avant la rencontre. Vanessa Tessier a attiré l’attention des 
membres sur certains points. Tous sont d’accord pour maintenir les rencontres en présentiel et 
d’offrir l’option virtuelle en cas de besoin. 

 
P2418-24 Il est proposé par Fanny Énair que les règles de régie interne soient adoptées comme 

présentées. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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14.  FRAIS DE DÉPLACEMENT 
 
Les membres ont fourni leurs coordonnées afin que l’on prépare les formulaires de rembour-
sement des frais de déplacement. 
 
 

15.  GESTION DE LA PAGE FACEBOOK 
 
Les nouveaux membres du CP s’abonnent à la page. 
Nous demanderons à Jessica Labelle Boucher si elle veut poursuivre son mandat. 
Voir avec les membres absents si certains ont de l’intérêt. 
 
 

16.  CONFÉRENCE DES PARENTS : GAMER MENTOR 
 
La conférence organisée par les parents aura lieu le 27 novembre à 18 h 30. 
Un groupe de l’EPSJ recevra aussi une conférence le 28 novembre en avant-midi. 
France Gagnon et Yannick Dulude se proposent pour être les organisateurs de l’événement. 
 
Tâches à faire :  
 
• Publicité à préparer et envoyer  
• Accueil le soir de la conférence 
 
 

17. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance 
 

 
18. VARIA 

 
Demande du CÉ de Saint-Eugène en lien avec la fermeture de la bibliothèque municipale pour 
une période minimale de l’année scolaire. 
Le prêt de livres se poursuit pour les classes des écoles sous forme de boite de livres à aller 
récupérer. 
On demande si le commissionnaire du CSSHL pourrait faire ces livraisons. 
Il faudrait déterminer les écoles qui en ont besoin (écoles de Mont-Laurier). 
Vanessa est mandatée pour faire les démarches auprès du CSS. 
 
Il est aussi proposé d’offrir un plan B aux écoles : demander à des parents volontaires. 
 

P2419-24 Il est proposé par Charles Bourdon que cette demande soit faite au CSSHL. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 



1934 

19. AUTRES SUJETS POUR LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
• Bons coups des parents des écoles 

• Suivi des différents sous-comités 

- Comité consultatif EHDAA 
- Comité FCPQ 
- Comité RCP-LLL 

• Identification des objectifs annuels et des sujets d’intérêts du comité de parents 

• Préoccupation des membres 

• Budgets 2023-2024 et 2024-2025 
 
 
20. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
P2420-24 Il est proposé par Charles Bourdon que la séance soit levée, il est 19 h 43. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
_______________________________ 
PRÉSIDENCE       
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